
INTERROGAZIONE PROT. 23365 - 2019 

Al Signor Sindaco di Città di Castello                 

                                                                    oggetto : interrogazione 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

 

                                                           PREMESSO 

che nei primi mesi del 2019, reiterando quanto già avvenuto nel 2017, la società Umbra Acque ha 

sospeso la spedizione delle bollette al fine di rideterminare costi e tariffe 

che detta situazione ha creato forti disagi negli utenti che si sono visti recapitare bollette maggiorate 

anche da conguagli 2018 

che detti aggravi diffusi nella quasi totalità delle utenze dimostra un generalizzato inasprimento 

delle tariffe mascherato da una edulcorata rideterminazione degli importi secondo residenze e 

componenti del nucleo familiare 

che nella recente Assemblea dei soci il bilancio di Umbra Acque è stato approvato all'unanimità 

che detto bilancio ha evidenziato sia congrui importi in investimenti , pari a circa 26 milioni di euro, 

che come noto finiscono nell'aggravio delle tariffe sia con un utile di oltre quattro milioni di euro 

                                                                         INTERROGA LA S.V. 

a) sulle motivazioni del voto favorevole da parte del Comune di Città di Castello nell'Assemblea di 

Umbra Acque 

b) su eventuali comunicazioni da parte della governance di Umbra Acque riguardo l'utilizzo di detti 

utili 

c) sulla necessitò da oparte del Comune di Città di Castello, magari incordata con altre 

Municipalità, di richiedere l'utilizzo di detti utili in parametri che portino benefici per gli utenti 

come diminuzione delle tariffe e/o erogazione di servizi anche informativi 

Città di Castello, 17 maggio 2019 

 

Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 

 


